

## あけましておめでとうございます

昨年はいまだに経験した仕事の中で最も近い現場であった「渋谷区文化総合センター大和田」が竣工、開館を迎えました。開館後は多くの入場者で賑わっており、事務所から徒歩圏内の立地を活かしてできる限り様子を見続けようと思えます。また、昨年秋から冬にかけて新規プロジェクトに恵まれ、今年も忙しく過ごすことになりそうです。

本年もどうぞご支援をよろしくお願い致します。

A. T. Network 代表 近江哲朗

### 渋谷区「文化総合センター大和田」オープン

昨年の11月にオープンした渋谷区・文化総合センター大和田は複合機能を多く有する大型施設です。“さくらホール”“伝承ホール”の他にプラネタリウム・文化ファッションインキュベーション・医師会館・女性センター・こども科学センター・図書館・保育園・多目的アリーナなどと延べ27,402㎡を誇ります。

国道246号線沿いの東急セルリアンタワーとインフォスタワーに挟まれた位置で、渋谷駅からさくら坂を歩いて約5分で施設に到着できますので、どうぞお越しください。【設計：NTTファシリティーズ】

写真-A. T. Network



### 「新井小学校・あらいホール」が竣工しました

新潟県妙高市に竣工した新井小学校には“あらいホール”という音楽のための空間があります。室用途としては音楽室機能を持ちながらランチルームとしても活用するもので、固定席は持たずステージ部には演奏用ヒナ段を固定段床としています。

子供達がここで練習をして、また発表して大きく育ってくれることを願います。優れた育成環境は優れた子供達を育てると言います。“あらいホール”から子供達の力でさまざまな活動を各地へ発信してくれることに期待します。【設計：梓設計】

写真-A. T. Network



### スタッフ便り

昨年は富士吉田、清水、松戸と現場が車で通うことが可能な距離にあり実際に所長と交代で何度も運転をすることになりました。中央・東名・首都高速に外環と何度も通りましたが、なかなか慣れず未だに緊張します。春頃に由比のPAで見た富士山が先日すっかり雪をかぶっていたのを見た時は一年はあつと言う間だったと感じました。(神戸)

### これからの業務の取り組み方

事務所を開設して19年となる本年ですが、おかげさまでこれまでに出来た蓄積を有効に活用して今後の業務をさらに発展的に進めたいと考えております。

さまざまな利用者から意見などを頂戴して作成した当方オリジナルのディテールシートや設計リクエストシートなどを今後のプロジェクトに積極的に活用して参ります。劇場・ホールの計画では過去の経験を活かすことが望まれる事項と、新規に考えなければならぬ事項が必ずあります。極力作業を合理化して、考える時間を大切に業務を進めて参ります。生意気なようですが、考える時間が確保困難と判断した場合はお手伝いをご遠慮する場合もあるかと思えます。業務の質を維持するためとご理解戴きたく、宜しくお願い致します。

### 編集後記

昨年5月に現場で転倒し、背中と腰をクラッシュしてしまいました。幸い骨折や大きな異常は無く、強打したことによる痛みと闘うだけで済みました。しかし回復には時間がかかり、まだ整骨院通いが続いています。とはいえゴルフも出来る状態まで回復しましたので、今年はいかに慎重に過ごそうと思えます。しかしウェイトが思うように減りません。(近江)

### 2011年のご案内・他

2011年業務開始 1月4日 (土・日・祝祭日は休日)

今年も現場・打合せに出掛けることが多くなりそうです。事務所を留守にすることもあり、ご迷惑をおかけしますがどうぞご了承願います。